

ENTSCHEIDERFABRIK auf der MEDICA 2018

Ergebnis-Veranstaltung, Auszeichnungen Unternehmens-/ Klinikführer und Nachhaltiger Krankenhauspartner 2018 Die Entscheiderfabrik konnte sich auf der diesjährigen MEDICA wieder erfolgreich präsentieren. So waren 20 Aussteller auf dem Gemeinschaftsstand, 64 Mitgliedervorträge wurden vor Ort gehalten und auch dieses Jahr war das Wachstum bei den Entscheider-Karten für die MEDICA und den Deutschen Krankenhaustag für Klinikentscheider wieder zweistellig.

Veranstaltungen auf der MEDICA

Am ersten Messetag, 12.11., gab Prof. Dr. Björn Maier eine Einführung in die Entscheider-Reise 2019 mit dem „Management Training on Digital Transformation – Transforming Healthcare in disruptive Times“. Zudem stattete Andreas Westerfellhaus, Staatssekretär im Bundesministerium für Gesundheit, an diesem Tag dem Gemeinschaftsstand einen Besuch ab und nahm an der Podiumsdiskussion zu den 5 Digitalisierungsthemen teil. Westerfellhaus war beeindruckt von der nunmehr 12-jährigen Geschichte des Inkubators für Digitalisierungsthemen in der Gesundheitswirtschaft, unter dem Motto: „Von der Idee zum Nutzen stiftenden Digitalisierungsprojekt oder Unternehmenserfolg durch Nutzen stiftende Digitalisierungsprojekte“.

Mittags schaute auch Bundesgesundheitsminister Jens Spahn beim Deutschen Krankenhaustag vorbei und informierte sich bei Herrn Westerfellhaus über das Konzept der Entscheiderfabrik.



v.l.n.r. G. Baum, J. Spahn, W. N. Diener, A. Westerfellhaus und Dr. P.-M. Meier

Zweiter Messetag

Am zweiten Messetag präsentierten die Kliniken des diesjährigen Entscheider-Zyklus, wie sie von den "5 Digitalisierungsthemen der Gesundheitswirtschaft 2018" profitiert haben. Die 16 beteiligten Kliniken berichteten mit ihren Industriepartnern über ihre ganz konkreten Digitalisierungsprojekte und die erreichten Ergebnisse.

Abends wurden während der Veranstaltung "Meet IT der Club" die Auszeichnungen "Berater für die Digitalisierungsprojekte 2019", "Unternehmens-/Klinikführer 2018" und "VKD e.V. Urkunde Nachhaltiger Krankenhauspartner" vergeben.

Nachhaltiger Krankenhauspartner

Die goldene Urkunde „Nachhaltiger Krankenhauspartner hinsichtlich Informations-/Medizintechnik“ ging an die Firma KMS.

Unternehmens-/Klinikführer des Jahres

Der Preisträger 2018 ist Peter Förster, Geschäftsführer vom Westpfalz-Klinikum. Ihm wird zugesprochen, dass er im abgelaufenen Entscheider-Zyklus sichergestellt hat, dass das „Business-IT Alignment“ im gewählten Projekt nicht aus den Augen verloren wurde und er sich durch die erfolgreiche Wahrnehmung seiner Führungsfunktion Themenkompetenz erarbeitet hat. Der Unternehmens-/Klinikführer des Jahres gibt im Entscheider-Zyklus 2019 auf den jeweiligen Veranstaltungen seine konstruktive Kritik.



v. l. n. r. M. Haumann, S. Wieser, Dr. A. Zimolong, F. Obermayer, S. Popp, G. Günyal, V. Lowitsch, L. Zwack, T. Dehne, A. Westerfellhaus, Dr. M. Heiderhoff, Dr. C. Sippel, M. Eusterholz, D. Holthaus und Dr. P.-M. Meier